

Samstag, 9. Dezember
Pfarrkirche Ebikon



Setzen Sie ein starkes Zeichen für eine gerechtere Welt

Eine Million Sterne

- **Ab 16.30 Uhr:** Lichtermeer vor und rund um die Pfarrkirche
- **17 Uhr:** Offenes Singen für alle mit bekannten Advents- und Weihnachtsliedern in der Pfarrkirche mit Julia Stadelmann, Leiterin Kirchenmusik Ebikon

Mit der Aktion «Eine Million Sterne» setzen wir gemeinsam mit Caritas ein Zeichen und zeigen uns solidarisch gegenüber Armutsbetroffenen in der Schweiz. Zünden auch Sie eine Kerze zugunsten von «Eine Million Sterne» an, oder gestalten Sie eine persönliche Wunschkerze vor Ort.

Wärmen Sie sich am Feuer und geniessen Sie das Zusammensein mit Punsch und Glühwein.



**Fackelzug
von Root nach Ebikon**

16.15 Uhr
vor der Kirche
Dierikon

**Spaziergang
von Buchrain nach Ebikon**

16.30 Uhr
vor der Pfarrkirche
Buchrain,
indiv. Heimreise